
令和4年　第5回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　下村委員・山本委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 4年　6月　13日（月）
午後　2：00 ～2：40

開催場所：鳥羽市役所西庁舎　3階　中会議室

4.議　　　　　事

5．そ　の　他

　　第1号議案

　　第2号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

非農地通知申出

　　第3号議案

利用権設定

※欠席推進委員　4　名

上村　昌芳

※農地利用最適化推進委員　1　名

※欠席委員　3　名

上村　達男佐々木　修

※事 務 局

会計年度任用職員　 寺尾　勝治　小久保　怜美

小林　安太郎 木下　智博中村　益己

局長　奥村　太郎　書記　田畑　良樹　事務局　松本　伊織

樋尾　修

河邑　源一郎

木田　三男 下村　一登

6.閉　　　　会

竹内　和雄

山本　隆

成瀬　きぬ代齋藤　又五郎

※出席委員　9　名

前川　茂

植村　菊郎小池　日出美



(委員3）

(推進1）

なし

（委員3）

（推進1）

なし

（委員3）

（委員5）

（事務局）

件名 第1号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 　　　承　認　(全員賛成）

【質疑・応答】委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明

以前、譲渡人の家族で耕作し年中行事かのように管理していた
が、数年前に亡くなられ、ご子息に相続されたが、管理等できな
いことから耕作をやめられた。田としてはよかったが、後継者が
いないことからこういった結果になった。
以前申請があった場所の隣に位置し、周辺は結構転用されてい
る。農地としての利用は難しいと思う。

件名 第2号議案　非農地通知申出

補足説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

申請者のご両親が約20年前まで耕作していたが、用水の確保
が難しく、獣害がひどいため耕作をやめたが、管理はしていた。
ご両親が亡くなってからは荒れている状態でした。

畜環もできない場所で、これから耕作することは難しいと思う。

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

議事結果 　承　認　(全員賛成）

議事結果 　承　認　(全員賛成）

件名 第3号議案　利用権設定

補足説明
貸し手は以前農業委員をしていた方のご子息で、農業ができな
いことから借り手に依頼している状態。

設定期間が1年になっているが、毎年更新することは面倒だと思
う。期間長くするのは難しいのか。
今回は、所有者の意向もあり1年間だが、手続き自体は複数年
も対象になる。


